
 

 

 

 

Inscriptions au Conservatoire 
2024 – 2025 

par internet : www.cmdt-ravel.fr 

 

 

nouveaux élèves : du 3 au 23 juin  

 

Vous trouvez sur le site internet :  

➔ Les documents à envoyer 
➔ Les tarifs 

 

Téléphone : 05 59 31 21 84 

 

Contact par mail : contact@cmdt-ravel.fr 

Parking : 3 avenue Jean Darrigrand - BAYONNE 

Bus : Cité des arts (lignes 5, 30, 112, 114, 120)  

 

 

 
 
Facile à lire et à comprendre 

mailto:contact@cmdt-ravel.fr


Le Conservatoire propose un enseignement de la 
musique accessible à tous 
 

Troubles de l’apprentissage 

Pour répondre aux besoins d’une 

personne confrontée à des troubles de 

l’apprentissage, le conservatoire propose 

un parcours adapté. 

 

Situations de handicap 

Une pratique musicale pour des élèves présentant une 

déficience visuelle, auditive, mentale, motrice ou autre 

est possible. 

 

Contact par mail : m.gavazzi@cmdt-ravel.fr 

Téléphone : 05 59 31 21 81 

 

Le Conservatoire accueille : 

▪ les enfants à partir de 6 ans 

▪ les jeunes adolescents débutants (10-13 ans) 
▪ les adultes (selon les places disponibles)  
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